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場 所 ︓ 大正地区センター 第一会議室 
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       大正地区センター職員︓館⻑、副館⻑ 2 名 
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１ 開 会 
 
２ 挨 拶 
 
  ◇センター委員会委員⻑  
  ・お暑い中、お越しいただきましてありがとうございます。 

暑さに負けないよう、体調管理にはくれぐれもお気を付けください。 
  ◇⼾塚区役所地域振興課担当係⻑  

・日頃から運営にご協⼒いただきましてありがとうございます。 
  ・⼾塚区内では特殊詐欺被害が全く減らない状況にあります。被害額、認知件数ともに 
   県下ワースト一位になります。ATM で区役所からお⾦が戻ることはありません。 
  ・暑さで熱中症の危険性が高まっています。水分、塩分補給が必要です。 
  ◇委員自己紹介及び挨拶 
     
３ 議 事 
 
 （１）センター利⽤状況 資料-1 に沿ってご説明 
   

（２）予算遂⾏状況 資料-2 に沿ってご説明 
  
（３）利⽤者アンケート結果報告 資料-３に沿って説明 
   

 （４）事業運営状況 資料-4 に沿ってご説明 
 

（５）地区センターまつり について  
  ・今年度も 12 月第１土曜日、日曜日を予定しています。３日（日）は、大正連合町



内会自治会が小学校で開催を予定されている「大正フェスタ」の第２会場として開
催できればと考えています。 

  ・詳細は未定ですが、昨年はコロナの影響で実施できなかった食品の販売も検討しま
す。 

 
 （６）団体登録更新 について 
   ・登録から 3 年を経過した団体が引き続き利⽤を希望される場合、登録更新を⾏う必

要があります。先ほど開催された利⽤者会議で、この件について資料を配布してご
説明したところです。 

   ・現在は、抽選の当選確率を上げるために、重複登録をする団体が⾒受けられます。 
   ・更新⼿続き時には、メンバーリストをご提示いただきます。（リストは個人情報が

含まれるため提出ではありません。） 緊急時に備え、代表者の方には、メンバーを
把握していただく事を目的としています。 

   ・今回の団体登録更新で、重複登録をしないよう団体の皆様へ切にお願いしました。 
 

 
4 その他（質疑応答など） 
  
 ・質問 
  SNS についてですが、どこでどんな風に使われているのですか。 
 回答 
   大正地区センターではホームページがあり、ブログでも情報発信を⾏っています。 
 ・質問 
   Wi-Fi も情報発信として使っているのですか。 
   回答 
   Free Wi-Fi は個人のネット端末を無料でインターネット接続ができるサービスです。 
   センターでは、有害サイトをフィルタリングするサービスを使⽤し、未成年の方でも

安心してご利⽤いただけるようにしています。 
  ・質問 
   予算の件ですが、市の運営⽀援は５年度もあるのですか。４年度、５年度の状況に変

更がないのであれば、⽀援は⾏われると思うのですが。 
    回答(⼾塚区地域振興課担当係⻑) 
   今後の状況、推移にもよるかと思いますが、現時点では何とも言えません。 
  ・質問 
   修繕費の件ですが、資料の５ページと 7 ページの合計額に違いがあります。 

回答 
   他の科目で計上しています。確認します。 
   質問 



   部屋の利⽤状況で、突然のキャンセルがあるという話でしたが、それを SNS で発信
してはいかがでしょうか。ケアプラザは SNS で情報発信しているようです。  

回答 
 体育室にキャンセルが発生した場合の発信には役⽴つと思っています。ただし、ＳＮ
Ｓのデメリットも充分理解したうえで、安全に継続したサービスを⾏う必要があるた
め、今後慎重に検討します。 

 
５ 閉会 

              
以上 


